
Exmo. Sr. 

Edson Agostinho de Castro Carneiro. 

D.D Presidente da Câmara Municipal de Mariana MG. 

Dileto Plenário, 
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Requerimento nº 3292023 

CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA | 

Protocolo sobnº — 329 

EM 19 

O Vereador da Câmara Municipal de Mariana, João Bosco Cerceau lbrahim 

abaixo assinado, no uso de suas atribuições legais e regimentalmente amparado, 

apresenta a Mesa, ouvido Plenário e após aprovado, requer que seja 

encaminhado ao Chefe do Poder Executivo em Exercício Celso Cota Neto e 

este remeta ao Secretário de Obras, Secretário de Governo e a Empresa 

RENOVA para que, nos prazos da Lei, encaminhem a esta Casa de Leis a 

seguinte informações a respeito da Obra Asfáltica que se inicia no do Distrito 

de Monsenhor horta e segue até o Distrito de Águas Claras: 

e Conforme informações da comunidade a respeito desta obra de 

asfaltamento é verídico que esta obra irá se iniciar? 

e Quala estimativa de início e conclusão da obra 

e Há projeto aprovado e responsável técnico designado? Se sim 

favor encaminhar cópia do projeto para conhecimento. 

e Quais medidas serão tomadas, com relação aos desvios da rota 

de veículos que utilizam dessas estradas se a obra iniciar? 

e Existe projeto técnico, para que seja realizado esse desvio por 

outros Distritos? Se sim, solicito cópia do projeto para 

conhecimento. 

Justificativa: 

O requerimento a cima visa colher informações precisas sobre a obra de 

asfaltamento que ligará o Distrito de Monsenhor Horta ao Distrito de águas Claras, 

uma vez que foi noticiado pelos moradores locais a possibilidade desta obra. À 
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nossa maior preocupação é o desvio da estrada, que se for mesmo efetivada pelos 

Distritos e Subdistritos próximos, causará grande fluxo de veículos nas estradas que 

já se encontram danificadas, principalmente nas estradas do Distrito de Furquim. 

Solicito informações conclusivas sobre essa obra asfáltica e se de fato, o desvio de 

veículos, será pelos Distrito de Furquim. Gostaria de ser comunicado e informado 

com antecedência de qualquer assunto referente a essa obra asfáltica. 

Esperando merecer deste Egrégio Plenário aprovação unânime a esta proposição, 

subscreve apresentando, Saudações Legislativas. 

Mariana, 19 de setembro de 2023. 

L 

Bosco Cerceau Ibrahim 

Vereador 


